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non chiare

Alcuni regolamenti sono scritti in modo non chiaro

Per quanto riguarda la divisione dei soldi deve essere più semplificato un 
ammasso di voci spesso ripetute più volte che sembra vengano elargiti più 
soldi di quelli a disposizione

Sito male organizzato e difficile da consultare. Alcune pagine che risultano 
da una ricerca su un motore di ricerca, quindi pubbliche, non sono 
accessibili dal menu del sito 

NON COMPLETAMENTE AGGIORNATO

per trovare quello che ti interessa devi perdere molto tempo e sembra che i 
file siano nascosti



Ho trovato utili i dati e consultero' periodicamente la sezione

non ho trovato utili i dati

Ho trovato utili i dati ma consultero' la sezione solo occasionalmente







Evidente che ci siano aziende e lobby professionali o gruppi di interesse che 
influenzano, attività amministrativa a scapito del bene comune per proprio 
interesse

Dove esiste un tessuto imprenditoriale importante come nella nostra 
Provincia e Regione, esistono interessi economici e di conseguenza 
possibilità di influenzare le pubbliche amministrazioni

soprattutto coloro che lavorano per conto del comune, o per storicità o per 
buoni rapporti. Strano che siano sempre gli stessi a lavorare per conto del 
comune o che abbiano deleghe da parte del comune.

Certamente il PD come partito

Si è visto più volte che l'amministrazione comunale è impreparata 
dell'abbattimento delle barriere architettoniche mentre il punto al centro 
dell'attenzione del comune è la comunità extracomunitaria, l'abbiamo visto 
anche con la chiusura totale, il comune si è mosso tardi nell'assistenza 
telefonica agli anziani, non ritengo questa amministrazione a tutto tondo 
ma troppo incentrata sul compiacere solo alcuni











Nell'amministrazione precedente ho avuto incontri con assessore e sindaco 
sulla messa in sicurezza del ponte di legno del gualando. I quali mi avevano 
assicurato che avevano stanziato una somma e che dovevano procedere alla 
messa in sicurezza quanto prima. Purtroppo mi hanno raccontato una non 
verità perché a tutt'oggi non si è fatto niente e sono passati più di 4 anni.

Uno dei documenti da me richiesto con accesso agli atti risultava sparito

Nel momento in cui mi sono trasferita a Pianoro mi sono recata nell'ufficio 
apposito per il cambio di residenza, la signora che dava informazioni si è 
rifiutata di farmi accedere perché avevo solo l'attestazione del notaio che 
dichiarava l'acquisto della casa e non il rogito. Quando sono stata in 
possesso del rogito mi sono recata a fare il cambio di residenza e l'addetto 
mi ha comunicato che potevo farlo anche con l'attestazione del notaio. 

Quando ci sono marciapiedi rotti e allagamenti non viene fatto 
assolutamente nulla se non sopralluoghi inutili!

Interesse scarso per un grave problema occorso a mio figlio alla materna

Spesso la mancanza di referenti o che  questi non sappiano dare risposte

----------------------------- vuoto





Risposte a segnalazioni e ascolto di richieste fornite solo ad amici 
dell'amministratore interpellato

Impossibile saperlo perché non si può accusare nessuno se non si ha la 
certezza che non abbia un appuntamento prefissato

tantissime remure a fornire i dati a semplici cittadini









più chiarezza, semplificazione degli argomenti per una facile consultazione e 
pubblicazione anche mediatica o attraverso social di bandi, aste, gare ecc

Bisogna partire dal basso. Fare piccole cose che hanno visibilità (vedi 
manutenzioni che ancora non si vedono)

È sempre opportuno tendere noto alla cittadinanza le decisioni più 
importanti prese dall'amministrazione comunale attraverso assemblee 
pubbliche, anche attraverso nuove piattaforme web. Non attendere che sia 
il cittadino ad interessarsi e chiedere.


